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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr.541/J~NR/68,·die die 

Abgeordneten Lanc und Genossen am 6. März 1968 an mich richtcten, beehre ich 

mich wie folgt zu beantworten: 

Im Gegensatz zur 1-1einung der anfragenden Abgeordneten wurde an der· 

Hochschule für Welthandel in Wien die Immatrikulation und Inskription bis= 

her noch nicht auf elektronische Datenverarbeitung umgestellt, es konnten 

daher aus einem solchen Anlaß auch nicht zusätzliche Kosten erwachsen. 

Es ist auch nicht richtig, daß das neue Studienbuch keine Möglichkeit 

für die Eintragung von Pflichtkolloquien bietet. Es enthält auf den Seiten 

7 und 8 Raum für "Sonstige Vermerke", und es ist durchaus möglich und zu~ 

lässig,dort die Ablegung von Pflichtkolloqien einzutragen. 

-e-.-.-.-o:o:a 

603/AB XI. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




